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нодушным людям стать муници-
пальными депутатами – чтобы 
привлекать внимание к пробле-
мам своих сел и городов, уча-
ствовать в принятии знаковых 
решений и заставлять чиновни-
ков работать на благо местного 
населения.

Мы приглашаем в нашу ко-
манду справедливых, честных и 
принципиальных граждан, кото-
рые хотят ответственно, откры-
то и смело работать в интересах 
своей малой Родины.

Осенью – 2022 состоятся выборы 
депутатов:
– город Северодвинск

Осенью состоятся выборы во 
многих муниципальных обра-
зованиях нашей области, и мы 
начинаем избирательную кам-
панию. Уже подобраны десят-
ки кандидатов от СРЗП, но еще 
есть шанс успеть выдвинуться 
тем, кто давно хотел попробо-
вать свои силы в обществен-
но-политической деятельности.

От активности каждого граж-
данина зависит качество жизни 
всего общества – участвуйте в 
выборах! Приходите выдвигать-
ся от нас!

 СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
- ЗА ПРАВДУ даёт шанс нерав-

от партии власти выступили 
против этого предложения: ви-
димо, им невыгодно, а порой 
и стыдно за свои голосования 
по вопросам, влияющим на 
качество жизни северян... Ис-
править ситуацию и сделать 
поморский парламент более 
открытым и честным перед из-
бирателям обязательно нужно 
– это станет возможным в сле-
дующем депутатском созыве 
через год, когда большинства 
у ЕР может уже не быть.

А пока Архангельское обл-
собрание признано самым 
закрытым и дорогостоящим 
по Северо-Западу в рейтин-
ге доступности региональных 
парламентов. Ну, и общее 78-е 
место из 85 субъектов РФ. По-
стыдно для руководства АОСД 
и поучительно для северян-из-
бирателей...

На Всероссийской пресс-кон-
ференции было объявлено, что в 
парламентах страны справед-
ливороссы будут настаивать и 
добиваться публичного обнаро-
дования голосований депутатов 
и стенограмм заседаний.

Также лидер партии дал 
старт партийной избиратель-
ной кампании. СРЗП примет 
участие во всех выборных 
кампаниях, назначенных на 
Единый день голосования, – и 
в губернаторских, и в муни-
ципальных, и в региональные 
заксы.

 Кстати, в Поморье не состо-
ятся дополнительные выборы 
двух вакантных мест депутатов 
Архгордумы и одного депутата 
Облсобрания: такое решение 
было принято на уровне руко-
водства области. Видимо, пар-
тия власти была уверена, что 
проиграет, поэтому решила не 
рисковать.

ПАРЛАМЕНТЫ ДОЛЖНЫ БЫТЬ
ОТКРЫТЫМИ ДЛЯ ГРАЖДАН

ХОЧЕШЬ СТАТЬ КАНДИДАТОМ В ДЕПУТАТЫ – 
ПРИГЛАШАЕМ В СПРАВЕДЛИВУЮ КОМАНДУ!

16 июня состоялась Всерос-
сийская пресс-конференция 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ – 
ЗА ПРАВДУ, основной темой 
которой стало качество рабо-
ты представительных органов 
власти в России.

В Москве в информаци-
онном агентстве ТАСС Сер-
гей Миронов сообщил, что 
партия СРЗП вносит фе-
деральный законопроект о 
свободном доступе граждан 
к результатам голосований 
и стенограммам заседаний 
региональных парламентов 
и муниципалитетов. Дело 
в том, что только в 14 из 85 
субъектов РФ на официаль-
ных сайтах региональных 
парламентов публикуются 
поименные результаты го-
лосования депутатов по во-
просам повестки дня. Это 
говорит о закрытости боль-
шинства законодательных 
собраний и невозможности 
со стороны избирателей да-
вать свою оценку работе на-
родных избранников. Такие 
обстоятельства рождают ещё 
бОльшее недоверие граждан.

В Архангельске от ре-
гионального отделения в 
пресс-конференции участво-
вали председатель Совета РО 
Ирина Чиркова, руководитель 
областной фракции СР Олег 
Черненко и член фракции Вла-
дислав Смелов (на фото). Ири-
на Александровна рассказала, 
что ещё в 2018 году, в начале 
работы текущего созыва Ар-
хоблсобрания, справедливо-
россы предлагали закрепить 
в регламенте АОСД норму о 
публичной фиксации поимен-
ного голосования депутатов 
на сессиях. Однако депутаты 

Сергей Миронов предложил 
приостановить «мусорную ре-
форму» и выработать новую 
государственную стратегию в 
сфере обращения с отходами.

Глава «Российского экологи-
ческого оператора» Денис Бу-
цаев анонсировал повышение 
тарифов на вывоз мусора еще 
на 5%. А сами регоператоры, 

ссылаясь на влияние санкций, 
запросили у Правительства РФ 
субсидии на 50 млрд рублей. 
Вся мусорная реформа служит 
интересам этих ненужных по-
средников, деятельность кото-
рых кроме повышения тарифов 
ничего не дает. Более 90% от-
ходов по-прежнему свозятся на 
свалки, число которых только 

растет. Счетная палата третий 
год указывает на неэффектив-
ность «мусорной реформы».

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
– ЗА ПРАВДУ изначально вы-
ступала против этой реформы, 
неоднократно призывала к ее 
заморозке, ликвидации рего-
ператоров и пересмотру тари-
фов, а также вносила в ГД ряд 
инициатив о стимулировании 
раздельного сбора и перера-
ботки отходов. Тарифы должны 
рассчитываться из фактиче-
ского объема вывозимых от-
ходов. У граждан и предприя-
тий должна быть возможность 
заключать прямые договоры 
на вывоз отсортированных от-
ходов и добиваться за счет 
этого снижения платы. Созда-
вать и финансировать цивили-
зованную систему обращения 
отходов обязано государство 
- перекладывать эту задачу на 
население недопустимо.

ХВАТИТ КОРМИТЬ «МУСОРНЫХ» ПОСРЕДНИКОВ!

– город Новодвинск
– город Коряжма
– город Мирный
– Вельский муниципальный район
– Коношский муниципальный район
– Ленский муниципальный район
– Онежский муниципальный район
– Котласский муниципальный округ
– Лешуконский муниципальный округ
– Мезенский муниципальный округ
– Холмогорский муниципальный округ
– Шенкурский муниципальный округ

Думайте, решайте – или кто-
то и дальше будет решать за 
Вас! Станьте справедливым де-
путатом своего края!!

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
в Архангельской области,

наши контакты:
200258, 89502504388

spravedlivo29@gmail.com
Архангельск,

ул. Карла Либкнехта, 18/2

Или обращайтесь в наши 
местные отделения в Ваших го-
родах и районах!

Инфляция в России продол-
жает оставаться на высоком 
уровне, и многие граждане вы-
нуждены большую часть семей-
ного бюджета тратить на продук-
ты, отказывая себе в остальном. 
По мнению СРЗП, государство 
должно запустить программу 
«АНТИЦЕНЫ» – комплекс мер, 
направленных на снижение цен 
на товары первой необходи-
мости, прежде всего - продо-
вольствия. Ретейлеры должны 
снизить торговые наценки; госу-
дарство – снизить НДС на про-
довольственные товары; банки 
– снизить тарифы за эквайринг.

– В первую очередь нужно 
убрать макроэкономические 

условия для роста инфляции – 
заморозить рост тарифов есте-
ственных монополий, топлив-
ных и других акцизов, – говорит 
лидер партии Сергей Миронов. 
- Нужно ввести мораторий на 
решения государства, которые 
ведут к росту себестоимости 
продукции, вроде внедрения 
различных видов маркировки 
или ужесточения санитарных 
норм, и другие подобные нова-
ции, которые нужно отложить 
до лучших времен.

Руководитель фракции так-
же призвал расширять воз-
можности нестационарной 
торговли и других каналов 
прямой реализации сель-
хозпроизводителями своей 

продукции и жестко пресекать 
деятельность посредников и 
перекупщиков.

Часть перечисленных мер 
уже заложена в законода-
тельные инициативы фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ» в Госдуме – это, 
например, снижение НДС и 
торговых наценок. Часть сфор-
мулирована в партийных обра-
щениях к Правительству, часть 
находится в стадии проработ-
ки. Что-то уже предпринимают 
различные ведомства, но этого 
недостаточно. Главное, чтобы 
«АНТИЦЕНЫ» стали програм-
мой согласованных действий 
всех ветвей власти – тогда бу-
дет результат. 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ ПРЕДЛАГАЕТ 
ЗАПУСТИТЬ ГОСПРОГРАММУ «АНТИЦЕНЫ»
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Депутат областной фрак-
ции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ» Владислав Смелов, сам 
будучи руководителем муни-
ципального вокального кол-
лектива, получил от  руково-
дителей учреждений культуры 
и искусства Архангельской 
области наказ – облегчить 
бюрократические препоны в 
текущей работе. В ходе рабо-
чей встречи с губернатором 
справедливоросс поднял во-
прос корректировки норма-
тивных документов, регламен-
тирующих малые закупки, – по 
просьбе бюджетных учрежде-
ний депутат Смелов просил 
предусмотреть возможность 
приобретения без конкурса 
товаров, работ и услуг с ценой 
контракта до 50 тысяч рублей. 
А то, по словам работников 
культуры, стало доходить до 
смешного: в клубы даже шва-
бры купить невозможно без 
проведения конкурсных про-
цедур!

Дело в том, что действую-
щие правила предусматрива-
ли возможность приобретения 
товаров, работ и услуг с ценой 
контракта до 5 тысяч рублей 
включительно. Вместе с тем, 
в связи с ростом цен бюджет-
ные учреждения и предприя-
тия, имея наличные денежные 
средства, испытывали затруд-
нения с приобретением това-
ров, работ и услуг за наличный 
расчет. Установленная мак-
симальная цена контракта за-

В ПОМОЩЬ
УЧРЕЖДЕНИЯМ КУЛЬТУРЫ

ставляла бюджетные учрежде-
ния и предприятия «разбивать» 
покупки товаров на несколько 
контрактов. Однако, это не-
возможно было сделать, если 
вещь неделимая – та же шва-
бра или пылесос. Приобрете-
ние простейших вещей созда-
вало трудности в деятельность 
учреждений. 

И доводы нашего депутата 
были услышаны. Руководство 
области согласилось поднять 
«планку» до 15 тысяч рублей – 
об этом Владислава Смелова 
официально уведомил первый 
зам губернатора, сообщив, что 
1 июня 2022 года Правитель-
ство Архангельской области 
приняло соответствующее По-
становление №372-пп. Прият-
но, когда в решении проблемы 
присутствует конструктивный 
подход. 

НУЖЕН ЛИ НОВОДВИНСКУ ФОНТАН?

Как рассказал председатель 
Совета Новодвинского местного 
отделения партии Евгений Гле-
бов, тендер на проведение стро-
ительных работ выиграло ООО 
«ИМЭКС-А» из города Барнау-
ла Алтайского края. На первый 
взгляд, эта организация не име-
ет никакого отношения к строи-
тельству: в ЕГРЮЛ данной фир-
мы нет и намёка на такие виды 
деятельности. Зато в открытых 
источниках есть информация о 
том, что выигравшая организа-
ция имеет всего лишь 4 сотруд-
ника и уже является ответчиком 
по спорам о невыполненных в 
срок контрактах по строитель-
ным работам.

Что интересно, аукцион по 
данным работам провели в ко-

роткие сроки. В Архангельской 
области огромное количество 
организаций, которые смогли 
бы провести подобные стро-
ительные работы. Но ни одна 
другая фирма, кроме победите-
ля, не смогла заявиться на кон-
курс.

– Администрация города Но-
водвинска целенаправленно 
отдаёт многомиллионный кон-
тракт фирме из Барнаула, ко-
торая вряд ли потянет работы 
по благоустройству, или просто 
чиновники не смогли адекватно 
проанализировать риски и пре-
дугадать последствия? – про-
комментировал ситуацию Евге-
ний Александрович.

Новодвинские справедли-
вороссы обеспокоены, что их 

сквер ждёт та же судьба, что и 
парк в Соломбале города Ар-
хангельска, где краснодарская 
фирма взяла подряд по благоу-
стройству парковой территории 
и уже дважды сорвала срок сда-
чи объекта.

Евгений Глебов встретил-
ся с членом Совета РО партии, 
руководителем фракции «СР» 
в Архангельском областном 
Собрании депутатов Олегом 
Черненко по вопросу благо-
устройства этой территории. 
Справедливороссы приняли ре-
шение направить соответству-
ющие запросы в прокуратуру и 
ФАС. О результатах обязатель-
но проинформируем всех, кому 
небезразлична судьба будущего 
сквера!

Повсеместно были расти-
ражированы федеральные но-
вости о том, что до конца 2023 
года российские регионы смо-
гут реализовать свои инфра-
структурные проекты общей 
стоимостью 500 млрд рублей. 
Регионы с начала года должны 
были подать заявки на получе-
ние бюджетных кредитов (ИБК), 
защитить их и приступить к ре-
ализации.

Однако отчёт текущего ста-
туса реализации инфраструк-
турных проектов, подготов-
ленный федеральным Фондом 
развития территорий, говорит 
о больших проблемах Помо-

рья на фоне общероссийской 
ситуации. Из 58 млрд, пред-
усмотренных для СЗФО, наш 
регион претендует всего на 
2,6 млрд – это лишь 4,5% от 
общей суммы. На 2022 год для 
Поморья зарезервирована ещё 
более смешная сумма – 202 
млн, да и эти средства до реги-
она не доведены. Причины, по 
которым федерация не пере-
водит деньги, известны – пре-
жде всего, это некачественно 
подготовленная документация. 
Либо лень региональных пер-
сон, отвечающих за инвест-
деятельность. Где хваленая 
«доступность» поморского 
руководства до федеральных 

ПО-ПРЕЖНЕМУ ЧТО-ТО НЕ ТАК
В «ПОМОРСКОМ КОРОЛЕВСТВЕ»

ведомств?! Где лоббизм инте-
ресов нашего региона, в том 
числе со стороны федеральных 
парламентариев?!

Что интересно: Вологодская 
область «выбила» себе поч-
ти в 2 раза больше федераль-
ных средств по ИБК – и уже их 
успешно реализует. Мурман-
ская область (население 720 
тыс чел) планирует освоить аж 
в 4 раза больше федеральных 
денег, чем мы. Даже из этих 
цифр напрашиваются соответ-
ствующие выводы о степени 
эффективности регионального 
управления и уровне заботы чи-
новников о развитии вверенных 
территорий. Увы...

В МАЕ РЯДОМ С
НОВОДВИНСКИМ 

КИНОКОМПЛЕКСОМ 
«ДРУЖБА»НАЧА-

ЛИСЬ РАБОТЫ ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ. 

ПО ПРОЕКТНОЙ 
ДОКУМЕНТАЦИИ 

ЗДЕСЬ ПЛАНИРУЕТ-
СЯ СОЗДАТЬ СКВЕР, 
В КОТОРОМ БУДЕТ 

ФОНТАН. ЭТОЙ
ТЕРРИТОРИИ ДЕЙ-

СТВИТЕЛЬНО ДАВНО 
ТРЕБУЕТСЯ ПРЕОБРА-
ЖЕНИЕ, А ГОРОЖА-
НАМ – МЕСТО ДЛЯ 

ПРОГУЛОК.

19 июня в Ленском районе 
на Микшиной горе состоялся 
традиционный съезжий празд-
ник «Луговое Заговенье» при 
поддержке СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ.

Побывать на своей малой 
родине – это приятная но-
стальгия! На долгожданное 
мероприятие съехались 44 
человека – уроженцы деревни 
Микшина гора и их гости – об-
щались, вспоминали детство 
и своих родителей, проводили 
конкурсы.

В состязании на лучший бу-
кет из полевых цветов побе-
дили четыре сестры – Ираида 
Анатольевна Вырыпаева, Га-
лина Анатольевна Аркания, Та-
тьяна Анатольевна Павлович, 
Екатерина Анатольевна Кар-
пюк, а также Капиталина Алек-
сандровна Мишарина. В кон-
курсе на самый красивый венок 
лучшей стала Любовь Влади-
мировна Кобычева, Алёна Вла-
димировна Киселева заняла 
второе место. Все победители 
получили подарки от СР.

Праздничная программа 
продолжилась песнями – бла-
годаря баянисту Николаю 
Фёдоровичу Шипицыну и гар-
монисту Валерию Тимофее-

вичу Златан. Водили общий 
хоровод в народных костюмах, 
даже инсценировали песню 
«Неси, Галя, воду». Солирова-
ла прекрасным голосом Мария 
Анисимовна Сухоруких, подпе-
вала ей Эвелина Алексеевна 
Успасских. Заезжал даже «По-
чтальон Печкин» и вручил всем 
памятное фото с празднования 
«Лугового заговенья» в 2017 
году...

А еще на празднике было 
очень вкусно! Алёна Киселева 
сварила суп из щавеля и за-
варила чай из смородины. Все 
угощались огромным пирогом, 
который преподнесла Галина 
Димова – член Совета местно-
го отделения партии в Ленском 
районе.

Праздник удался – все разъ-
езжались по домам в припод-
нятом настроении. Кстати, к 
этому мероприятию был соз-
дан буклет «Мы, микшегорцы», 
в который вошли исторические 
данные о деревне Микшина 
гора, информация про откры-
тие памятника контр-адмиралу 
Жданову, достопримечатель-
ности деревни и знаковые со-
бытия, а также фотографии 
земляков, уроженцев деревни.

Мы живы, пока мы помним 
свои корни и чтим традиции!

ЛУГОВОЕ ЗАГОВЕНЬЕ
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Представители местного 
отделения партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
в Северодвинске привели в 
порядок игровой комплекс во 
дворе дома по адресу: ул. Кар-
ла Маркса, д. 31.

Справедливороссы покра-
сили детскую площадку в яр-
кие цвета, обновили качели и 

скамейки. В мероприятии при-
няли участие депутаты фракции 
«СР» в Горсовете Северодвин-
ска Светлана Морозова и Вале-
рий Серба, председатель Со-
вета местного отделения Юрий 
Козлов, члены и сторонники 
партии.

Как рассказала Светлана Мо-
розова, эту детскую площадку 
для благоустройства выбра-

СУББОТНИК В ГОРОДЕ КОРАБЕЛОВ
ли не случайно: здесь любят 
играть юные северодвинцы из 
близлежащих домов, гуляют 
мамы с колясками.

– Во время покраски к нам 
подходили жители соседних 
домов, чтобы высказать свои 
пожелания по дальнейшему 
благоустройству. Я, как депутат 
этого округа, обсудила ряд во-
просов на ближайшую перспек-
тиву. С удовольствием пообща-
лись и с местной детворой, с 
любопытством наблюдающей 
за нашей работой. Как же за-
бавно общаться с детишками! 
– отметила Светлана Анато-
льевна.

Справедливороссы очень ста-
рались и даже получили самую 
главную оценку: «Как класиво!» – 
сказала юная северодвинка.

Светлана Морозова сооб-
щила, что на этом благоустрой-
ство площадки не завершено. К 
1 июля здесь будут установле-
ны новые спортивные тренаже-
ры для местной детворы.

Ирина Чиркова и депутат 
Госдумы Игорь Ананских по-
могли северянину добиться 
выплаты пенсии. Архангело-
городец, два года назад пе-
реехавший в Калининград на 
ПМЖ, обратился к председа-
телю Совета Архангельского 
регионального отделения 
Ирине Чирковой с жалобой: 
в связи с переездом он по-
терял значительную часть 
своего пенсионного доволь-
ствия.

Оказалось, что подполков-
ник юстиции в отставке, ве-
теран труда и ветеран боевых 
действий, переехав в другой 
город после 20-летней службы 
в органах внутренних дел, по-
лучил уведомление о том, что 
отделом пенсионного обеспе-
чения УМВД по Калининград-
ской области был пересчитан 
размер его пенсии. И его вы-
плата с 1 февраля 2020 года 
уменьшилась аж на 9 тысяч ру-
блей.

После длительной и бестол-
ковой переписки с чиновни-
ками подполковник в январе 
2021-го обратился в Централь-
ный районный суд Калинин-
града, который в итоге обязал 
УМВД России по Калининград-
ской области восстановить ис-
тцу выплату пенсии в прежнем 
размере и выплатить недопо-
лученные с февраля 2020 года 
средства. Апелляцию УМВД 
России по Калининградской 
области тоже проиграло, и 

ВЕРНУЛИ ПЕНСИЮ
решение вступило в законную 
силу в декабре 2021 года.

Однако пенсионный отдел 
Калининградского управления 
МВД решение суда исполнять 
отказался в части перерасчета 
с учетом районного коэффици-
ента и северной надбавки. Не 
помогло и обращение с испол-
нительным листом в УФССП 
России по Калининградской 
области.

Уставший от беспреде-
ла, ветеран МВД обратил-
ся к Ирине Чирковой. Ирина 
Александровна попросила 
вмешаться в ситуацию свое-
го коллегу по Госдуме, члена 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» нынеш-
него созыва Игоря Ананских. 
Из Государственной Думы 
были оперативно направлены 
запросы Генеральному про-
курору РФ и федеральному 
министру внутренних дел, в 
которых справедливороссы 
попросили провести проверку, 
обеспечить законность и пре-
сечь неуважительное отноше-
ние к ветерану МВД, имеюще-
му множество ведомственных 
наград и поощрений.

Спустя месяц справедли-
вость восторжествовала – все 
недополученные средства за-
явитель получил на свой счет, 
размер пенсии восстановлен 
в полном объеме. Ветеран 
МВД поблагодарил Ирину 
Чиркову и Игоря Ананских за 
помощь и участие в разреше-
нии проблемы.

Представители Архангель-
ского РО «Молодежи СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ» встретились 
с лидером партии Сергеем Ми-
роновым и председателем Ко-
ординационного совета МСР 
Анастасией Павлюченковой. В 
мероприятии приняли участие 
член Совета РО партии, предсе-
датель Совета АРО МСР Николай 
Пархоменко и ревизор АРО МСР, 
депутат Собрания Пинежского 
района Валерия Пархоменко.

Для молодых справедливо-
россов провели экскурсию по 
Государственной Думе, расска-
зали об истории российского 
парламентаризма.

Председатель партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВ-
ДУ Сергей Миронов рассказал 
молодёжи о том, что волнует 
каждого: что сейчас происхо-
дит в стране и за её пределами 
и чего ждать в будущем. Сергей 
Михайлович поблагодарили мо-
лодых соратников за работу и 
призвал их активнее включать-
ся в общественную жизнь своих 

ДОРОГУ МОЛОДЕЖИ

СЕВЕРОДВИНСК: КУРС НА ОБНОВЛЕНИЕ
В марте северодвинское 

отделение партии возглавил 
Юрий Козлов, ставший из-
вестным в городе корабелов 
во времена своей службы на 
посту заместителя мэра по 
внутренней политике. Но из-за 
«мусорного вопроса» в неда-
леком 2019 году его мнения с 
руководством разошлись – и 
Юрий Юрьевич по собствен-
ному решению оставил чинов-
ничье кресло. Однако тяга к 
справедливости вернула его к 
общественно-полезной рабо-
те. И сегодня – Юрий Козлов 
рассказывает о себе и партий-
ных планах на осень.   

– Юрий Юрьевич, можете 
парой предложений расска-
зать о себе? 

– Родился в семье воен-
нослужащих в Мурманской 
области. Окончил школу в Се-
веродвинске, потом служил 
в армии на Черноморском 
флоте. Получил высшее об-
разование: инженер-эконо-
мист, кандидат экономиче-
ских наук. 22 года работы в 
органах власти. Женат, двое 
детей. Последние годы за-
нимаюсь предприниматель-
ством – транспортные услуги, 
коммунальная техника.

– Что для Вас справедли-
вость?

– Это когда каждый человек 
– независимо от своего стату-
са и доходов – имеет равные 
конституционный права. В ре-
альности, а не на бумаге.

 – СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ под Вашим руковод-
ством создает в Северодвинске 
новую команду, кто в нет?

– В нашей команде два блока 
– это профессионалы и нович-
ки. Профессионалы – состо-
явшиеся личности с большим 
опытом работы и руководства. 
Новички – активные граждане, 
у кого ещё нет политического 
и руководящего опыта, но они 
готовы работать на благо горо-
да, области, страны.

– Горсовет заканчивает 
свою работу. В сентябре прой-
дут выборы, какими они будут, 
по-Вашему?

– Тяжёлыми. Нынешнему 
«правящему крылу» есть что 
терять. Насколько знаю и вижу, 
все парламентские партии го-
товятся к серьёзной борьбе. 
Мы тоже готовы. Нынешний 
состав депутатского корпуса 

Северодвинска отработал, по 
моей оценке, по пятибалльной 
шкале на «тройку». Многие го-
рожане, возможно, будут еще 
менее оптимистичны.

– Как и в оценках работы 
главы города…

– По выборам главы Северо-
двинска много неясностей – я 
не раз говорил, что следующего 
градоначальника должен изби-
рать новый состав горсовета. Это 
было бы правильно и логично. 
Хотя понимаю, что в нынешней 
ситуации это не справедливый и 
эффективный конкурс – это фак-
тическое назначение «из цен-
тра». Горожане в большинстве 
своём не видят нынешнего главу 
на новом сроке. Достойные кан-
дидаты есть, но нужны ли они 
вышестоящей власти?! В любом 
случае мы будем делать все, что 
в интересах нашего города и 
простых северодвинцев. 

В декабре 2014 года Президент 
РФ поддержал идею Сергея Миро-
нова открыть по всей стране юри-
дические консультации, где люди 
получат помощь в защите трудо-
вых и пенсионных, коммунальных 
и социальных, потребительских и 
других гражданских прав. С января 
2015-го Центры начали открывать-
ся по всей России. В Архангельске 
Центр защиты прав граждан рабо-
тает по адресу: ул. Карла Либкнех-
та, 18/2 (тел. 63-90-86, прием по 
предварительной записи).

Обратиться за помощью в Цен-
тры защиты прав граждан могут 
абсолютно все, мы помогаем 
бесплатно. Перед сотрудниками 
Центров были поставлены две 
основные цели: научить граждан 
защищать свои права и заставить 
власть исполнять законы. ЦЗПГ 
в Поморье пользуется популяр-
ностью у северян, поскольку в 
большинстве случаев удается до-
стигнуть  нужного результата. Вот 
– один из примеров.  

Жительница Приморского рай-
она обратилась в Центр защиты 
с жалобой на местную  админи-
страцию, которая не торопится 
проводить капремонт в муници-
пальном жилье. Зимой в кварти-
ре не теплее +12 градусов, печи 
обвалились, сваи сгнили, но на 
обращения жильцов чиновники 

всегда отвечали отказом, отма-
хиваясь привычным «отсутствием 
денежных средств». Пройдя все 
возможные инстанции, заявитель 
решила обратиться за помощью 
в справедливый Центр. В Цен-
тре решили добиваться не капи-
тального ремонта квартиры зая-
вителя, а признания всего дома 
аварийным: были подготовлены 
необходимые для подачи заяв-
ления в суд документы, собраны 
все необходимые доказательства, 
написано исковое заявление. 
Суд решил исковые требования 
заявителя к администрации МО 
«Уемское» о возложении обязан-
ности по проведению межведом-
ственной комиссией администра-
ции муниципального образования 
обследование жилого помещения 
удовлетворить и возложить на 
администрацию МО «Уемское» 
обязанность в течение 3 месяцев 
организовать проведение межве-
домственной комиссией обсле-
дования жилого помещения за-
явителя для принятия решения о 
признании данного жилого поме-
щения пригодным (непригодным) 
для проживания.

И ровно спустя три месяца со 
дня решения суда межведом-
ственная комиссия вынесла за-
ключение о признании дома ава-
рийным и подлежащего сносу. 
Жильцы ждут новое жилье. 

НАШИ ЦЕНТРЫ ПОМОГАЮТ!

регионов. По окончании встречи 
политик вручил каждому участ-
нику автобиографическую книгу 
«Серёга».

В этот же день в Централь-
ном Аппарате партии состоялась 
дискуссия, в ходе которой пред-
ставители отделений молодёж-
ной организации из 15 регионов 
страны обменялись опытом и 
рассказали о своих достижениях.

– Такие встречи важны для 
нас, так как позволяют укрепить 
связь федерального руковод-
ства партии и молодёжных ли-
деров в регионах, – рассказал 
председатель Архангельского 
отделения МСР Николай Пархо-
менко. – Спасибо Сергею Ми-
хайловичу Миронову за внима-
ние к молодёжи.

Александр Насонов, Юлия Жданова. Юрий Козлов, Ирина 
Чиркова, Олег Черненко, Алексей Кувакин, Алексей Климов
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депутатов МО «Сойгинское»  
четвертого созыва Мазур Петр 
Данилович

15 июня – член Каргополь-
ской ТИК от СРЗП  Пермилов-
ский Валентин Александрович

17 июня – член Плесецкой 
ТИК от СРЗП Четвериков Ро-
ман Михайлович

21 июня – член Котласской 
городской ТИК от СРЗП Чупра-
ков Николай Николаевич

22 июня – депутат Архан-
гельской городской Думы 
Гвоздухин Павел Альбертович

24 июня – член Шенкурской 
ТИК от СРЗП Лукина Светлана 
Анатольевна

26 июня – руководитель 
Фракции СР, депутат Архан-
гельского областного Собра-
ния депутатов, секретарь Бюро 
Совета РО, член Совета РО, 
член Бюро Совета РО Черненко 
Олег Витальевич

30 июня – депутат  Собрания 
депутатов МО «Няндомский 
муниципальный район»  Янков-
ская Наталья Николаевна

1 июня – депутат Совета 
депутатов муниципального 
образования «Кайдокурское» 
Холмогорского района Мисюк 
Ирина Федоровна

2 июня – депутат Архангель-
ского областного Собрания 
депутатов Носарев Александр 
Николаевич

3 июня – депутат Совета де-
путатов муниципального образо-
вания «Лешуконское» Лешукон-
ского муниципального района 
Мишуков Дмитрий Павлович

4 июня – депутат Собрания 
депутатов муниципального об-
разования «Вельский муници-
пальный район» Салев Алексей 
Валерьевич 

7 июня – член Устьянской 
ТИК от СРЗП, председатель 
Молодежного движения, моло-
дежь СР Пархоменко Николай 
Николаевич

9 июня – депутат Собрания 
депутатов МО «Мезенский му-
ниципальный район» Калинин 
Виталий Михайлович

11 июня – депутат Совета 

«ФЕСТИВАЛЬ ПРОФЕССИЙ» В ЛЕШУКОНИИ

ПОДДЕРЖИВАЕМ ХУДОЖНИКОВ

С ДНЕМ МЕДИЦИНСКОГО РАБОТНИКА!
17 июня руководитель Ар-

хангельского регионального 
отделения СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ Ирина Чиркова и ли-
дер фракции СР в Облсобра-
нии Олег Черненко поздрави-
ли коллективы медицинских 
организаций Поморья с насту-
пающим профессиональным 
праздником, который в России 
отмечался в воскресенье 19 
июня.

Мы благодарим всех вра-
чей, медсестёр и санитаров, 
фельдшеров, сотрудников 
экстренных служб и лабора-
торий, вспомогательный пер-
сонал – всех, кто трудится в 
сфере здравоохранения и за-

ботится о здоровье взрослых и 
маленьких северян!

При поддержке председателя Совета Шен-
курского МО партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ Эдуарда Кобылина в 
Шенкурске открылась выставка архангельско-
го художника Юрия Латухина.

Работы Юрия Латухина выполнены в техни-
ке масломакрос. Масломакрос – это объем-
ное рисование масляными красками. Юрий 
Борисович является автором данной техники. 
Каждая его работа – это фантазия, свой мир, 
свой новый эксперимент.

– Художник создает что-то необычайно 
притягательное. Здесь и города будущего, и 
необычные цветы, – отметил Эдуард Борисо-
вич. – Рад, что жители Шенкурска смогут по-
знакомиться с известным художником и его 
уникальными работами.

Актив местного отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Лешуконском районе принял 
участие в «Фестивале профессий».

Как рассказал председатель Совета Лешуконского 
МО Алексей Шитиков, мероприятие прошло в рам-
ках акции «Профессию выбираю нужную Поморскому 
краю». Представители участвующих организаций рас-
сказали о том, в чем заключается их деятельность и 
в каких учебных заведениях можно приобрести ту или 
иную профессию, продемонстрировали школьникам 
современную экипировку и технику.

О своей профессии школьникам рассказали пред-
ставители различных служб и организаций села Ле-
шуконское, в том числе справедливороссы Дмитрий 
Мишуков (учитель физики Устьвашской СОШ), Павел 
Необердин (начальник пожарной части №39), Павел 
Шмаков (начальник Лешуконского отделения «Аэро-
навигации Северо-Запада»). На фестивале также при-
сутствовал Виктор Хохлов (член Лешуконской ТИК).

В Каргопольской школе ис-
кусств №11 состоялся межрай-
онный детский пленэр «Лужайка 
– 2022». В мероприятии приня-
ли участие более 50 юных ху-
дожников из пяти школ региона.

Как рассказала председа-
тель Совета Каргопольского 

МО партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ Свет-
лана Пономарева, ребята 
приняли участие в конкур-
се конкурс «Картинки ста-
рого города», также для них 
прошли мастер-классы по 
акварели и линогравюре. 

Гостей детского пленэра 
угостили чаем с традицион-
ными каргопольскими пиро-
гами.

Организаторы мероприя-
тия поблагодарили Светлану 
Александровну за финансо-
вую поддержку.

ПОМОГАЕМ ЮНЫМ ТВОРЦАМ

ПОДАРКИ ДЕТЯМ ВЕЛЬСКА

Депутат Собрания МО «Вель-
ский муниципальный район» 
Иван Коновалов посетил «Вель-
ский центр социальной помо-
щи семье и детям «Скворушка». 
Справедливоросс передал для 
детей из семей, находящихся в 
трудной жизненной ситуации, 
школьно-письменные принад-
лежности и игровые наборы.

Как рассказали специалисты 
социальной службы, уже сфор-

мированы комплекты (цвет-
ная бумага, тетради, книжки, 
ластики, линейки и пр.) для 
передачи в семьи, состоящие 
на профилактическом учете. 
А игровые наборы переданы 
детям, проживающим в насто-
ящее время в стационарном и 
приемном отделениях центра.

Специалисты «Скворушки» 
поблагодарили Ивана Никола-
евича за оказанную поддержку.

АКЦИЯ «СПРАВЕДЛИВЫЕ
ДРОВА» ПРОДОЛЖАЕТСЯ

Председатель Совета мест-
ного отделения партии в Нян-
домском округе Николай Зорин 
продолжает обеспечивать нуж-
дающихся северян дровами.

В конце мая справедливо-
росс бесплатно привёз дрова 
трём нуждающимся пенсионе-
рам в деревню Шултус в Нян-
домском округе. Теперь они 
готовы к новому отопительно-
му сезону!

Напомним, это уже не пер-

С днём рождения! 

вая акция Николая Зорина по 
обеспечению дровами жите-
лей Поморья. В апреле твёр-
дое топливо бесплатно по-
лучили пятеро нуждающихся 
пенсионеров из посёлка Вер-
хопуйский Вельского района и 
многодетная семья из Няндо-
мы. Также благодаря Николаю 
Владимировичу были достав-
лены дрова для банно-пра-
чечного комбината в посёлке 
Тёгринский Вельского района.


